
Além de Betinho, fo-
ram eleitos os prefeitos 
de Cianorte, Marco An-
tônio Franzato – para o 
cargo de presidente e de 
Moreira Sales, Rafael 
Bolacha, para o cargo 
de diretor financeiro.

Uma ação importante 
realizada pela Agência do 
Trabalhador de Goioerê. 
Trata-se da Agência Itine-
rante, que tem o objetivo 
de levar atendimento aos 
moradores dos bairros 
da cidade. As primeiras 
ações aconteceram nesta 
quarta-feira, com os aten-
dimentos sendo feitos no 
Jardim Universitário e no 
Distrito de Jaracatiá. O 
projeto foi idealizado pela 
Secretaria de Indústria e 
Comércio.

O prefeito de Goio-
erê, Betinho Lima, foi 
eleito na manhã desta 
quarta-feira, dia 18,  
como o novo vice-
-presidente do Consór-
cio Intermunicipal de 
Urgência e Emergência 
do Noroeste do Paraná. 
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Prefeito Betinho Lima é eleito para a 
vice-presidência do Samu Noroeste

Agência do Trabalhador realiza 
atendimento nos bairros de Goioerê

A Secretaria Municipal de Saúde de Jani-
ópolis está comunicando à população, espe-
cialmente aos pais que têm crianças pequenas, 
que o médico pediatra voltará a atender no 
próximo dia 24 de janeiro. De acordo com as 
informações, na oportunidade serão disponibi-
lizadas 20 consultas, na sede da secretaria. Na 
foto, o prefeito Ismael e a secretária de saúde, 
Mônica Souza.

Médico pediatra volta a atender 
no próximo dia 24 em Janiópolis

Os vereadores de 
Quarto Centenário apro-
varam em primeira dis-
cussão, projeto de lei 
assinado pelo prefeito 

Quarto Centenário vai dar 7,49% de 
reajuste para os servidores municipais

Akio Abe, que reajusta 
o salário dos servidores 
municipais em 7,49%, a 
partir do mês de janeiro. 
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Médico pediatra volta a atender 
no próximo dia 24 em Janiópolis

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Janiópolis está 
comunicando à população, 
especialmente aos pais que 
têm crianças pequenas, que 
o médico pediatra voltará a 
atender no próximo dia 24 
de janeiro.

De acordo com as infor-
mações, na oportunidade 
serão disponibilizadas 20 
consultas, na sede da secre-
taria. “Os pais ou responsá-
veis que precisam consultar 
seus filhos, devem deixar 
os nomes na recepção para 
as vagas. É só falar com a 
Camila”, explica a secretária 
Mônica Souza.

Janióipolis fechou 2022 
com grandes investimentos 
na saúde, com vários médi-
cos, veículos novos e pro-
fissionais motivados. “Para 
este ano não será diferente. 
Estamos muito animados e 
cheios de expectativas”, cita 
a secretária Mônica.

O prefeito Ismael Deza-
noski comenta que saúde 
tem sido prioridade da sua 
administração e que os in-

vestimentos para 2023 vão 
seguir na mesma linha do 
ano que passou. “Não existe 
qualidade de vida sem uma 

saúde boa para a população. 
Por isso, fazemos inves-
timentos significativos no 
setor”, destacou.

O prefeito Ismael e a secretária Mônica: volta do pediatra no dia 24 

Agência do Trabalhador realiza 
atendimento nos bairros de Goioerê

Uma ação importante rea-
lizada pela Agência do Traba-
lhador de Goioerê. Trata-se da 
Agência Itinerante, que tem o 

objetivo de levar atendimento 
aos moradores dos bairros da 
cidade.

As primeiras ações aconte-

ceram nesta quarta-feira, com 
os atendimentos sendo feitos 
no Jardim Universitário e no 
Distrito de Jaracatiá. O projeto 

foi idealizado pela Secretaria 
de Indústria e Comércio.

De acordo com o secre-
tário Pedro Godoy, o projeto 
acontecerá mensalmente, com 
rodízio nos bairros de Goioerê. 
“Pelo que observamos nesta 
primeira etapa, a partir de 
fevereiro o projeto passará a 
ofertar não só os serviços da 
Agência do Trabalhador, mas 
também a emissão de RG e 
CDI da Junta Militar”, disse.

A exemplo desta quarta-
-feira, nas próximas edições do 
projeto, os moradores interes-
sados em fazer o cadastro para 
vagas de emprego ou emissão 
de documentos, deverão com-
parecer no local munidos de 
documentos pessoais e carteira 
de trabalho.

Maiores informações pelos 
telefones (44) 3522-5820 ou 
(44) 92001-3357 - whatsapp.As primeiras ações foram realizadas no Jardim Universitário e Jaracatia

Benefícios
Com a vacinação e a 

redução nos casos graves da 
doença, os leitos que eram 
considerados exclusivos para 
atendimento aos casos graves 
da covid (mais de 2 mil leitos 
de UTI) puderam retornar 
para o atendimento eletivo 
e de urgência, e as mortes 
caíram de 6.489 em março de 
2021 (pior mês) para 35 em 
outubro de 2022 (mês com 
menos óbitos).

Recurso público
De acordo com o quadro 

nacional de gestão fiscal, o 
Paraná manteve o equilíbrio 
das finanças públicas e se 
destacou em relação aos in-
vestimentos entre as demais 
unidades federativas da re-
gião sul do país.  A informa-
ção é carta de conjuntura do 
Ipea, e segundo o documento, 
desde de 2019 o Paraná é o 
estado da região sul que mais 
aplica recursos em obras, um 
total de R$ 13,9 bilhões.

General Mills
O Governo do Paraná for-

mou uma força-tarefa para 
encontrar uma solução para 
a retomada da operação da 
General Mills em Cambará, 
no Norte Pioneiro. O vice-
-governador Darci Piana, 
o secretário de Indústria, 
Comércio e Serviços, Ri-

Vacinação
Nesta quarta-feira (18) completou dois anos que o primeiro 

avião com imunizantes pousou em Curitiba e a enfermeira 
Lucimar Josiane de Oliveira, do Complexo Hospitalar do 
Trabalhador, recebeu a primeira dose do Instituto Butantan, 
dando início à maior mobilização vacinal dos últimos tempos, 
com 28,5 milhões de doses aplicadas no Estado.

cardo Barros, e o secretário 
de Trabalho, Qualificação 
e Renda, Mauro Moraes, 
receberam o deputado Luiz 
Claudio Romanelli (PSD), 
o prefeito da cidade, Neto 
Haggi (MDB), e vereadores 
do município para discutir 
ações para garantir a manu-
tenção dos empregos diretos 
e indiretos gerados pela 
multinacional de alimentos, 
a maior indústria da cidade 
de 26 mil habitantes.

Economia
Mais de R$ 1 milhão. Este 

é o valor que a Prefeitura de 
Ponta Grossa vai economizar 
com a terceirização da frota. 
Os 40 carros que passarão a 
ser utilizados pelas equipes 
das Secretarias da Adminis-
tração Direta foram entregues 
nesta terça-feira (17), no Es-
tacionamento da Biblioteca 
Pública Municipal.

Reajuste salarial
Vereadores de Ibiporã, no 

norte do Paraná, aprovaram 
em primeira discussão três 
projetos de lei que preveem 
aumento do salário de vere-
adores, de secretários e do 
presidente da Câmara Mu-
nicipal. Conforme projeto, 
os salários passam de R$ 9.8 
mil para R$ 12.093,34, com 
reajuste valendo a partir do 
próximo mês.

Governo do Paraná articula novos investimentos
 e parcerias comerciais com o Canadá

O vice-governador Darci 
Piana se reuniu nesta quarta-
-feira (18) com representantes 
da Câmara de Comércio Brasil-
-Canadá (CCBC) para tratar 
da participação do Paraná na 
maior feira de negócios do 
setor de alimentos e bebidas 
da América do Norte (SIAL 
Canada), que acontecerá em 
maio de 2023. O encontro foi 
organizado pela Invest Paraná 
com o objetivo de fortalecer o 
relacionamento do Governo do 
Estado e das empresas parana-
enses com potenciais investi-
dores e parceiros comerciais 
canadenses.

“O Canadá tem uma grande 
produção, empresas e inves-
tidores, além de tecnologia 
avançada. Poder apresentar o 
potencial do Paraná no país é 
um grande começo para termos 
investimentos aqui e também 
para podermos importar insu-
mos e tecnologias úteis para 
nós. Além disso, é uma oportu-
nidade de intercâmbio cultural 
e turístico que beneficia os dois 
lados”, afirmou Piana.

Governo do Paraná leva 

pauta da indústria de semi-
condutores ao vice-presidente 
Geraldo Alckmin

Segundo o vice-governa-
dor, a participação do Paraná 
em feiras internacionais será 
uma estratégia para abrir opor-
tunidades que contribuam para 
o desenvolvimento econômico 
do Estado ao longo dos próxi-
mos quatro anos. “Fizemos isso 
no primeiro mandato e vamos 
fazer de novo, indo atrás de 
investimentos para que a eco-
nomia paranaense cresça ainda 
mais, ajudando todo o povo do 
Paraná”, concluiu.

Para o diretor de Relações 
Institucionais da Câmara de 
Comércio Brasil-Canadá, Pau-
lo de Castro, o Estado só tem a 
ganhar com a participação em 
feiras internacionais. “O Paraná 
tem muitas oportunidades que 
são desconhecidas dos cana-
denses e parte da nossa função 
é identificar e divulgar essas 
oportunidades. Existem diver-
sos setores que percebemos um 
potencial forte de parcerias, 
como o agronegócio, os polos 
de inovação, a biotecnologia 

e a geração de energia”, disse.
Castro também anunciou 

que a CCBC pretende abrir 
um escritório de representação 
no Paraná, em função do for-
talecimento da parceria com o 
Governo do Estado. “Temos 
uma parceria forte com a Invest 
Paraná e estamos estreitando a 
parceria com outros entes para 
mostrar tudo que o Estado tem 
a oferecer ao mercado canaden-
se”, finalizou.

FEIRA – A SIAL Canada 
foi criada em 2021 e atual-
mente envolve a participação 
de mais de mil expositores 
canadenses e internacionais, 
além de aproximadamente 20 
mil visitantes técnicos do Ca-
nadá, Estados Unidos e mais 
60 países. Trata-se da única 
feira do tipo realizada no país 
norte-americano e que abrange 
a produção, processamento 
industrial e comércio varejista 
de alimentos e bebidas.

A etapa de exposições da 
feira dura três dias, mas a 
CCBC planejou uma agenda 
de uma semana no Canadá, 

incluindo visitas técnicas 
e reuniões com potenciais 
compradores dos produtos 
brasileiros e que pode incluir 
também a comitiva paranaense. 
Empresários do ramo alimen-
tício que tiverem interesse 
em participar da SIAL podem 
contatar a gerência de Relações 
Internacionais e Institucionais 
da Invest Paraná através do te-
lefone (41) 3350-0304 ou pelo 
e-mail bruna@investpr.org.br.

INTERNACIONALIZA-
ÇÃO – De acordo com o 
diretor-presidente da Invest 
Paraná, Eduardo Bekin, o 
planejamento inicial é apro-
veitar a viagem da delegação 
estadual, formada por auto-
ridades e empresários, para 
a realização de um Paraná 
Day no país, nas cidades de 
Toronto e Montreal. O evento 
internacional é voltado à divul-
gação do potencial econômico 
do Paraná e formalização de 
novos acordos comerciais, a 
exemplo de outros similares 
que ocorreram em Nova York, 
Madri e Cidade do México.
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Quarto Centenário vai dar 7,49% de 
reajuste para os servidores municipais

Os vereadores de Quarto 
Centenário aprovaram em 
primeira discussão, projeto 
de lei assinado pelo prefeito 
Akio Abe, que reajusta o 
salário dos servidores mu-
nicipais em 7,49%, a partir 
do mês de janeiro.

Além do reajuste, o pro-
jeto que irá para segunda 
votação nesta quinta-feira, 
dia 19, estabelece o teto 
para recebimento do vale 
alimentação.

De acordo com o projeto, 
hoje, o teto está na casa dos 
R$ 1.600,00, mas a proposta 
do prefeito Akio, já aprovada 
em primeira votação pelos 
vereadores, eleva o valor 
para R$2.000,00. 

A elevação do teto para o 

Projeto terá segunda votação nesta quinta-feira
vale alimentação, visa valo-
rizar ainda mais os servido-
res, que segundo o prefeito 
Akio, são os responsáveis 
pelos bons serviços pres-
tados pela administração 
municipal.

“Nossos servidores são 
peças-chaves da administra-
ção. Valorizá-los é o mínimo 
que podemos fazer e por isso 
estamos elevando o teto para 
que mais servidores sejam 
contemplados com este 

benefício”, cita o prefeito.
O prefeito está agrade-

cendo o apoio e parceria dos 
vereadores, que aprovaram 
o projeto por unanimidade. 
Também será votado o piso 
dos professores.

Prefeito Betinho Lima é eleito para a 
vice-presidência do Samu Noroeste 

O prefeito de Goioerê, 
Betinho Lima, foi eleito na 
manhã desta quarta-feira, 
dia 18, como o novo vice-
-presidente do Consórcio 
Intermunicipal de Urgência 
e Emergência do Noroeste 
do Paraná.

Além de Betinho, fo-
ram eleitos os prefeitos de 
Cianorte, Marco Antônio 
Franzato – para o cargo de 
presidente e de Moreira Sa-
les, Rafael Bolacha, para o 
cargo de diretor financeiro.

O Samu é um órgão 
importante, que presta 
socorro à população nas 
residências, nas empresas e 
nas vias públicas. A equipe 
é formada por condutores, 
socorristas, técnicos em 
enfermagem, enfermeiros 
e médicos capacitados no 
atendimento de urgência 
na área de trauma, clinica, 
pediatria, obstetrícia e psi-
quiatria.

O serviço também é 

responsável pela regulação 
de todos os atendimentos 
de urgências via telefone, 
pelos atendimentos moveis 
(que dispensam viaturas) 
e pela transferência de pa-
cientes aos hospitais. 

“Vamos trabalhar para 
melhorar ainda mais os 
atendimentos na região”, 
diz o prefeito Betinho 
Lima.

Samu Noroeste: - O 
Samu Noroeste tem uma 
Central de Regulação e 
22 bases descentralizadas, 
além de 25 ambulâncias do 
tipo UBS (Unidade de Su-
porte Básica). Também tem 
sete unidades de suportes 
avançadas (UTis moveis) 
e mais de 400 profissionais 
atendendo em média 200 
ligações por dia solicitando 
orientação de socorro. É 
ainda responsável por 101 
municípios e uma popula-
ção superior a 1,2 milhão 
de paranaenses.

O prefeito Betinho Lima agora é o vice-presidente do consórcio: Goioerê mais forte

Cooperados de Palmitolândia 
conhecem Superintendência Agrícola

Os cooperados de Palmi-
tolândia, Tupãssi, tiveram 
um dia especial: eles visita-
ram a estrutura da Copacol 
e puderam conhecer a Su-
perintendência Agrícola e a 
câmara fria, local projetado 
especialmente para o arma-
zenamento das sementes que 
serão plantadas – espaço 
exclusivo da Cooperativa na 

região. Eles ainda tiveram 
uma roda de conversa com 
o gerente de Cereais, Adauto 
Canello, que falou sobre o 
mercado agrícola.

O objetivo foi aproximar o 
produtor, para que ele entenda 
os processos que acontecem e 
se atualize sobre o mercado. 
“Achei uma visita muito im-

portante. Agregou muito ao 
nosso conhecimento e esclare-
ceu muitas dúvidas que temos 
sobre a parte sementeira e da 
comercialização dos produtos 
e grãos. São informações que 
obtemos aqui e conseguimos 
aplicar no nosso dia a dia”, 
comenta o cooperado Maicon 
Luiz Gottardi.

Trazer novas informações e 

atualizações, além de mostrar 
ao produtor o que é feito na 
Cooperativa faz parte do dia a 
dia da Copacol. “Fizemos esse 
convite para mostrar para eles 
como funciona o nosso setor, 

além de mostrar as novidades 
quando falamos de mercado 
de soja, milho e trigo na nossa 
região. Além disso, proporcio-
namos que o cooperado veja 
o cuidado que temos com ele, 

com o produto que ofertamos, 
além da qualidade, transparên-
cia e honestidade com todos 
eles”, destaca o supervisor da 
Unidade de Sementes, Lucas 
Grandis de Lima.
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Conselho de Administração do 
Paranacidade toma posse com R$ 
1,2 bilhão em obras em execução

Responsável pelo acom-
panhamento de R$ 1,2 bilhão 
e 1.031 obras e projetos 
atualmente em execução 
municípios paranaenses, o 
Paranacidade empossou nesta 
quarta-feira (18) o seu novo 
Conselho de Administração e 
o novo superintendente mem-
bro honorário, o secretário 
estadual das Cidades, Eduardo 
Pimentel Slaviero.

Braço executivo da Se-
cretaria das Cidades, o Ser-
viço Estadual Autônomo 
Paranacidade acompanha os 
investimentos e as ações do 
governo estadual nos muni-
cípios. Para 2023, o órgão, ao 

lado da Secretaria de Estado 
das Cidades, terá como missão 
iniciar um amplo programa 
de pavimentação. A determi-
nação do governador Carlos 
Massa Ratinho Junior é pavi-
mentar 100% da área urbana 
dos municípios com menos 
de 20 mil habitantes até 2025. 

“Vamos trabalhar muito em 
parceria com os prefeitos para 
cumprir esse objetivo. Esse é 
um projeto que vai mudar a 
cara dos pequenos municípios 
do Estado. Sem esquecer, é 
claro, das demais obras de ur-
banismo e iluminação pública 
nas nossas cidades”, disse o 
secretário.
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